

Herr Hahn führt in die Vorlage ein und berichtet, dass der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 04.09.2014 und der Jugendhilfeausschuss am 09.09.2014 kein Votum in der Sache abgegeben haben. Herr Voigt stellt den bisherigen Verlauf dar und fordert eine stärkere Beteiligung der Politik ein. Herr Kühl weist diesen Vorwurf zurück. In der folgenden, allgemeinen Diskussion beteiligen sich Herr Voigt, Herr Schröder, Frau Rautenstrauch und Herr Kluckhuhn. Es wird über eine Bestandsaufnahme, die Kosten und die Bürgerbeteiligung diskutiert. Herr Heilmann und Frau Rautenstrauch erläutern die Vorlage. Abschließend spricht sich Herr Kühl für eine Abstimmung aus.